



Dempster und Inuvik-Tuk

Warum denn nicht?

Expertentipp - Rainer Schoof

Die neuen Schotter-Legenden!

Einsamkeit und Schotter machen eine Wildnisstraße aus. Im Fall des Dempster Highway 736 Kilometer „gravel and dirt“. Und Wildnis im Überfluss. Wie im Mackenzie River Delta, einem Irrgarten aus Flussarmen, Sandbänken und Tümpeln. Und dann? Noch mehr Wildnis! Denn es gibt ja jetzt den neuen Highway zwischen Inuvik und Tuktoyaktuk. Ja, du kannst bis zur Küste des arktischen Ozeans fahren! Durch eine völlig unbesiedelte, einzigartige Tundralandschaft bis hoch nach Tuk. Bis an der Küste die Pingos, die Hügel im Permafrost, auftauchen.





